

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Mañana es el Corpus

Para los católicos, este jueves, en que celebra la Iglesia la festividad del «Santísimo Corpus Christi», es uno de los tres del año que, según la copia popular, «relumbran más que el sol».

Con efecto: recordando antes que el sentido las palabras de un famoso tribuno, puede decirse que es grande Dios en el Sinaí cuando le proceden el relámpago y el trueno para entregar los Mandamientos de la Ley divina al caudillo de Israel; y es grande en todos los hechos de su Vida y de su gloriosa Pasión y Muerte, desde Belén hasta el Calvario, lo mismo asombrando a sus discípulos a orillas del mar de Tiberíades con sus portentosos milagros que cuando en la cima del Golgotha, siendo a la vez que víctima del odio, víctima del amor, perdona a todos, instituye por eterna sublime mediadora cerca de su Padre, como corredentora del linaje humano, a la Santísima Virgen; pero más grande, si cabe, es Dios cuando, por aquel mismo amor, se da en alimento a los que había de rescatar con su sangre, y abate su Majestad en la Eucaristía y se aniquila, digámoslo así, en el Sacramento de los Altares, y se da por Cárcel el Segrario, donde joy tantas veces le hemos dejado sólo, como sus discípulos en la noche de Getsemani, quienes El tan entrañablemente ama, y anhelo de tener por tabernáculo nuestro pobre corazón.

Pues bien, Jesucristo, Nuestro Señor, hallándose realmente presente en su Cuerpo, en su Alma, en su Sangre y en su Divinidad en el Sacramento de la Eucaristía, maravilla del amor que supera las del Calvario y las del Cielo —recorrerán en procesión solemne, algunas de las calles de las ciudades que aromará la juncia y la salvia la mejorana y el cantueso. Y caerán a su paso, sobre la sagrada custodia, arrojados por manos de piadosas mujeres, fragantes pétalos de rosas. Y se abatirán en su divina presencia, por Soberano de Cielos y tierra, las banderas; y se doblarán las rodillas y se inclinarán todas las frentes.

Y las casas de los católicos aparecerán con las celebrando la sublime fiesta, y cuantos nos honramos profesando sus doctrinas salvadoras deberemos formar en el cortejo procesional del Dios del amor, contribuyendo a la grandiosidad del acto, y comportándonos como continuadores de las gloriosas tradiciones eucarísticas españolas y del fervor de las generaciones precedentes, que se prolonga todavía en Sevilla, donde las danzas de los «sises» o niños de coro recuerdan las endechas de Fernando Gabriel, y en Valencia con las afamadas «Roces», y en Toledo como en otras ciudades con las Custodias y andas que labraran artistas del fuste de Juan de Arfe y Villafañé, en todas partes con las sedas y los brocados que se lucen en altares y ornamentos, y en las poblaciones aldeanas en medio de la sencillez y de la fe profunda de los que saben que Dios bendice sus campos y madura las espigas.

Si, celebremos todos esta gran fiesta; cooperemos a su magnificencia y esplendor. Exterioricemos nuestros fervores eucarísticos, que por grandes que sean, y por mucho que los manifestemos no corresponderán a las ternuras amorosas del que supo juntar «ser cordero y pastor», y prefirió a los segretos de oro y de pedrería, la pobreza e indignidad de las en traldas del hombre...

Miguel PEÑAFLOR.

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Alemania el Cónsul de la misma en esta ciudad, don Enrique C. Fricke.

—De Valencia ha regresado doña Concepción Crusñez, esposa del comandante de Infantería de Marina don Francisco Bover.

—A Valencia ha marchado doña María Sauwalle de Holt y su hija Silvia.

—De Madrid ha regresado el Teniente Coronel del Cuerpo Jurídico de la Armada don Rafael Alvargonzález.

—Ha regresado de Alicante el general de Infantería de Marina Excelentísimo señor don Antonio de Murcia con su distinguida familia.

NOTAS VARIAS

Ha aprobado el primero y segundo año de Piano la señorita Carme L. g'és Ruiz.

—Como anunciamos, mañana a las diez en la Iglesia del barrio Pera, celebrará su primera misa solemne el joven presbítero cartagenero don José Rodríguez Escotí.

Al acto han sido invitadas distinguidas personalidades y revestirá gran solemnidad.

ENFERMOS

—Se ha restablecido de su enfermedad el Arquitecto Municipal don Lorenzo Ros.

## La traida de aguas

Hacia la solución

Ha regresado nuestro alcalde señor Muñoz Delgado luego de haberse entrevistado con los alcaldes de Murcia, Alicante, Orihuela, Elche y Crevillente acerca del proyectado viaje a Madrid para ponerse al habla con el ministro de Fomento.

Todos los alcaldes de los pueblos mancomunados mostraron su entusiasta adhesión a las gestiones iniciadas por el de Cartagena y se mostraron decididos a formar en la Corte una comisión permanente que esté en contacto con el Gobierno hasta conseguir y traer una solución satisfactoria al problema del abastecimiento de aguas.

Hemos cambiado impresiones con el señor Muñoz Delgado, al que encontramos animadísimo de los mejores propósitos en pro de una favorable solución.

El próximo martes se hallarán en Madrid los representantes de los Municipios para ser recibidos en audiencia por el Ministro señor Mator, a las 11 de la mañana.

## Necrología

En su residencia de Madrid ha fallecido la distinguida señora doña María Bana, esposa de nuestro respetable y estimado paisano el coronel del Real Cuerpo de Alabarderos don Fulgencio Quetcuti, gentil-hombre de Su Majestad.

La triste noticia ha de causar gran sentimiento en Cartagena donde los señores de Quetcuti gozan de generales simpatías.

Enviamos nuestra sentida condolencia a la familia de la finada por tan dolorosa pérdida, extensiva a su hermano político nuestro querido amigo don Adolfo Quetcuti, y rogamos a nuestros lectores una oración por el alma de la finada.

III ANIVERSARIO  
Del señor

## Don Diego Cervantes Cervantes

Que falleció en Madrid el día 21 Junio 1927

**R. I. P.**

Su desconsolada esposa doña Bernarda Cánovas Hernández, padres políticos don Diego Cánovas y doña Josefa Hernández, hermanos políticos, tíos, sobrinos políticos, primos y demás parientes, ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones.

El Funeral que se celebrará el día 21 a las 10 de su mañana en la Iglesia de Santa María de Gracia, así como la misa que se dirá este día en la casa de Ancianos de esta ciudad y en la Parroquia de Turro (Almería) serán dedicados por el eterno descanso de su alma.

Varios señores Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

## Casa del Niño

En el pleno celebrado ayer por la Junta de Protección a la Infancia de esta, fueron tomados los siguientes acuerdos:

1.º Crear el Instituto de Maternología, nombrando Director del mismo al Excmo. señor don Policiano Maestro Pérez, quien renuncia generosamente a toda gratificación, y al organizar los servicios propondrá al doctor Tocólogo y Bacteriólogo que han de desempeñar sus cargos.

2.º Nombrar al médico Puericultor don Juan Pérez Ruiz Crespo, médico encargado de la Gota de Leche institución que es trasladada a la Casa del niño, y estará asistida por Hermandades de San Vicente de Paul, especializadas en este servicio, y para el cual han venido expresamente a esta.

3.º Comprar un terreno, en Cabo de Palos, de 100.000 metros cuadrados para emplazamiento del Preventivo antituberculoso infantil y entregar dicho terreno, para estos fines, al Real Patronato de lucha antituberculosa, representado en esta por su Junta local.

4.º Subvencionar con 3.000 pesetas las Colonias Escolares que organiza el Excmo. Ayuntamiento y contribuir con 2.000 a la merienda que el mismo dará a los niños en los próximos festejos.

5.º Conceder un donativo de 250 pesetas para las Colonias Escolares organizadas por la Cruz Roja.

Y por último se acordó aceptar la dimisión del Secretario de la Junta a don Lorenzo Ros Costa, quien la tenía presentada, por no poder atender al cargo dada sus muchas ocupaciones y se nombra para el mismo a don Enrique Antón Cano, quedando el señor Ros de Vice-Secretario, como lo había sido anteriormente.

## Las maniobras navales

El viernes y sábado próximos de 7 a 9 de la noche se proyectará en el teatro Circo una interesante película sobre las maniobras navales celebradas en el pasado año por nuestra Escuadra en aguas del Mediterráneo.

Al acto hemos sido atentamente invitados por el coronel jefe del regimiento de Artillería de esta plaza don José López Plata.

## La festividad del Corpus

Esta noche de diez y media a doce y media darán conciertos las bandas de música de Infantería de Marina y del regimiento de Infantería Cartagena ante los altares colocados en la calle Jara y plaza de San Sebastián.

Mañana, con motivo de la solemnidad del día, ondeará el pabellón nacional en todos los edificios públicos las fuerzas de la guarnición vestirán el uniforme de gala, y los buques fondeados en el puerto lucirán el jelgalanado correspondiente.

La Procesión

Mañana tarde a las cinco saldrá de la Iglesia de Santa María de Gracia la procesión de Santísimo Sacramento, que seguirá el siguiente itinerario: Calles de Pi y Margall, Cuatro Santos, General Aznar, Plaza de Prefumo, Isaac Peral, Plaza de García Aliz, Subida de las Monjes, Príncipe de Vergara, Canalejas y Pi y Margall.

La sagrada Custodia irá sobre artística carroza y asistirá el Ayuntamiento en corporación y todas las autoridades.

Abirá marcha una sección de la Guardia civil, y figurarán todas las Asociaciones y Hermandades religiosas, clero de las distintas Parroquias y numerosas comisiones.

La carrera será cubierta por fuerzas de los Regimientos de Infantería de Marina, Artillería y Cartagena. La línea será mandada por el Coronel del Regimiento de Infantería Cartagena núm. 70, don Gonzalo Chacón, que llevará a sus órdenes al Capitán Ayudante de dicho Cuerpo, don Ricardo Alonso Vega.

Una Compañía de Infantería de Marina, con Bandera, Escuadra de gastadores, Bandas y Música, cerrará la marcha de la Procesión, destacando un sargento y ocho soldados como guardia de honor al Santísimo.

Terminada la procesión las fuerzas desfilarán frente a la Iglesia de Santa María, ante las autoridades.

Adquiera V. el  
**ALTAVOZ PHILIPS**  
Características admirables  
**CASAU, MAYOR, 13**

## Luz de amor

¡Cómo brilla la Custodia donde va el Señor del Cielo!  
¡Qué luz la suya tan viva que al mismo sol deja ciego!

¿Quién habrá que no te vea, estándote hoy así viendo?...  
¡Custodia de luz que tienes al Dios de las luces dentro!

Ojos que dormís, abrílos, que no es justo que estéis ciegos pasando la Luz divina por vuestros párpados yertos,

Luz de la Luz increada que a nuestra luz da reflejo...  
Luz de la Fé, que ilumina los horizontes inmensos.

¡Cómo brilla la Custodia donde va el Señor del Cielo!  
¡Si parece un acua viva!  
¡Si parece que es de fuego!

¡Cómo brilla cuando pesa repartiendo cantileos de la Gloria de su Vida, del Amor de su Misterio!

¡Alma! ¡Alma! ¡Sols estrellas del gran Sol de Sacramentado, encendidas a sus luces, calentadas a su fuego.

¡Gentes! ¡Gentes! ¡Abrid ojos!  
¡Hombres! ¡Hombres! ¡Abrid pecho!  
¡Que está la Gloria en su ojal!  
¡Que está el Amor en su pueblo!...

¡Cómo brilla la Custodia del gran Sol del Sacramentado!...

RAFAEL SANZ DE DIEGO  
(Presbítero)

## Información de Eléctrico

Se concede el retiro por Cartagena con el haber de 178'16 pesetas, al carabiniero José Mercader Martínez.

## Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación sino informar al público.

Cine Sport.—Hoy Noticiario Fox, «Para hacerse amar» y «El estudio secreto». Mañana «Estudiantina» por Charles Rogea.